



Ecole Française de Melbourne
Maternelle et Primaire

RESERVEZ LA DATE :

**L'Assemblée Générale Hybride
de l'Association des Parents d'Elèves de L'Ecole Française de Melbourne, Inc.**



Thursday 17 June 2021 15.45-16.45

The Library, Caulfield Junior College and virtually via [zoom](#)

L'Ecole Française de Melbourne (EFM) est une association de parents d'élèves créée en 1998 qui a fondé les programmes français à Caulfield Junior College et dans les 2 écoles maternelles de Renown et de Brookville.

Aujourd'hui encore, cette association travaille à la continuité du partenariat entre l'EFM et les différentes entités qu'elle a développées. En tant qu'association, l'EFM a besoin de la participation de tous ses membres – vous êtes membres de l'EFM en ayant un ou des enfants inscrits dans les programmes **maternelles** supervisés par l'EFM et/ou dans le programme **ASA** (After School Activities) géré par l'EFM à Caulfield Junior College.

Vous trouverez l'invitation à l'AGM hybride de l'association via email prochainement. Nous vous prions de vous enregistrer ou gérer votre représentation (procuration) à travers le lien fourni.

Le Comite d'EFM a besoin de nouveaux membres bénévoles - le comité de l'EFM comprend entre 2 et 3 parents de CJC gérant ces obligations et on souhaiterait 2 autres parents pour nous rejoindre (y compris des kindergartens Renown et Brookville). Nous vous appelons à vous manifester pour devenir membre de notre comité et nous apporter un souffle nouveau, vos idées et votre énergie et concrétiser les projets en cours et futurs. Si vous êtes intéressé(e), si vous vous sentez impliqué(e) dans l'éducation française bilingue et souhaitez prendre part au comité de l'EFM, contactez nous au Comite.efm@gmail.com.

Au plaisir de se retrouver bientôt.

SAVE THE DATE :

**L'Assemblée Générale Virtuelle
de l'Association des Parents d'Elèves de L'Ecole Française de Melbourne**



jeudi 17 juin 2021 15:45-16.45 dans la

Bibliothèque de Caulfield Junior Collège et virtuellement via [zoom](#)

EFM (French School of Melbourne) was created in 1998 by a group of parents who wanted their children to learn French in the best possible conditions and founded the French Binational programs at Caulfield Junior College and at 2 kindergartens Renown and Brookville.

Today, the EFM still supports our binational programs and partnership establishments. Being a parent led committee, the EFM relies on parents participation to keep thinking and acting ahead - you are a member of the EFM having a child/ren in one of EFM **maternelle** programs or the After School Activity (**ASA**) program at a Caulfield Junior College.

You will soon be invited to the hybrid AGM via email. Please confirm your attendance (or register your **proxy representation**) via the link that will be provided.

The EFM Committee needs new volunteer members - currently it comprises between 2 and 3 CJC parents and we would like 2 more parents to join us (including from Renown and Brookville kinders). We are calling for members of the EFM to join the Comite providing their input to assist with current plans and crafting the EFM for the future. So if you are intrigued, feel passionate about French education and wish to be part of a sociable EFM Comite please do get in touch via Comite.efm@gmail.com to get involved.

We are looking forward to seeing you soon.